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H20 年 11 月 17 日(月)神戸市北区しあわせの村「球

技場」に役員たち8時30分集合で会場の準備を行い、

9時からの受付で会員が集まりました。昨日の雨も上

がり曇り一時晴れの天候で45名が集合していただき、

12 チームが 12 ホール 2 ラウンドでプレイしました。 

結果は岩槻 正義さんが 51 打で優勝されました。

すぐ側のレストラン「アミーゴ」で昼食会と表彰式

を行い、“わ”本部の加藤理事長も挨拶をいただきまし

た。準備は大変でしたが有意義な親睦 GG 大会でし

た。 
8 月から月 1 回の実行委員会で詳細を決定しまし

た。前区会長柳田さんの昨年度の資料が PC に保存

されており大変役立ちました。今年の諸資料も引き

継げるように保存しました。 
諸資料の印刷、はがき回答者への情報伝達を“わ”

情報誌を利用させていただいたので、それらの同封

作業手伝い、“わ”本部からの用具の借用など、担当の

方々の献身的努力で無事に終わりました。ブロック

連絡委員、実行委員の皆さん、大会当日の委員の皆

さんご苦労さまでした。 
 北区会 365 名に葉書と E メールで案内を差し上げ

ましたが、160 名の方は無回答でした。 
今後の検討事項だと思います。 
ブロック連絡委員、実行委員の皆さん、ご苦労さま

でした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 グループ「わ」須磨部会は須磨海岸清掃活動を

はじめて 10 年になるそうです。恒例の須磨海岸清掃

に 7 月 21 日から初めて参加しました。 

 松林の美しい須磨海岸 何十年ぶりに砂浜に 

懐かしい きれいな砂 美しい空と海 それにも負

けないぐらいの太陽、ここまでは良かった。 

 8時35分 先輩10人と各自火ばしナイロン袋を

持ち 「シーパル須磨」を出発。  

 「あった！」「ﾜｯｰ暑い」、 本心 ｸｰﾗｰの効いた

部屋 車内 普段の生活とは全然違う。   

水分補給をしながらただひたすら、拾う。 

 見た目にはきれいな砂浜なのに 砂の中に埋も

れている 缶 ビン探し出す。中には割れているの

もあり、危険だ！それとタバコの吸殻が非常に多い

こと。 

 花火は条例が出来少なくなっているように見え

る。タバコも海岸では「吸わない」条例でも作りま

しょうか。 

 １時間弱でゴミは袋半分ぐらい入りました。 

 振り返ると緑の山と和田岬にあった赤灯台が

「ご苦労さん」といってくれているように思えまし

た。 

 夏休み中の月曜日は海岸清掃日と決め参加しま

した。 

 佐々部会長いわく「今までに女性が 2 人も参加

したのは初めて」だったとか。 

 大先輩、生環同級生とも顔をあわせられる喜び

と健康でいられる２重の喜びもでもあります。 今

年も酷暑の夏、暑さ日焼け対策を充分にして、須磨

海岸清掃をしようと思っています。 

 

 

 

 

“ わ ” 北 区 会 親 睦 GG 大 会
北区会 副会長（行事担当）牧田 譲 

 

須磨海岸清掃に参加して  
        生 12‐須 大西 かね 

 

須磨海岸清掃を終えて記念撮影 

バーディ狙い 

懇親会での成績発表 


